
Protokoll:  
 
Rm Diederichs-Seidel (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag. 
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0037/2016). 
 
Rm Diederichs- Seidel (Bündnis 90/Die Grünen) erklärt sich einverstanden mit der 
Stellungnahme der Verwaltung. Er hoffe bald zu einem guten Konzept für die Stadt zu kommen. 
 
Rm Pilger (SPD) informiert, dass die Bundesregierung beabsichtige ein neues 
Elektromobilitätsgesetz zu verabschieden.  
 
Rm Rosenbaum (CDU) ergänzt, dass die Thematik in regelmäßigen Abständen in den 
Werkausschüssen beraten werde.   


